

Maduro reitera su disposición a dialogar con la oposición



Caracas, 13 jul (RHC) Medios venezolanos destacan este miércoles el llamamiento del presidente venezolano, Nicolás Maduro, para retomar el diálogo con la oposición, con el objetivo de solucionar conjuntamente los problemas que aquejan al país.

En su programa de todos los martes En contacto con Maduro, el jefe de Estado recordó que el diálogo busca la paz, el respeto a la soberanía nacional y la convivencia de todos los venezolanos, sin importar filiación ideológica, agregó.

Al respecto retomó las tres condiciones que exige el Gobierno para sentarse a la mesa de negociaciones: la instalación de la Comisión de la Verdad, la Justicia y Reparación de Víctimas, la recuperación económica y el respeto entre los poderes del Estado, subraya Prensa Latina.

Maduro alabó la gestión de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), cuyos representantes para el diálogo, los expresidentes de República Dominicana, Leonel Fernández y de Panamá, Martín Torrijos, y el exjefe de gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, se han esforzado por encontrar un fin pacífico para el diferendo político en el país.

El lunes la prensa venezolana anunció el posible reinicio de las conversaciones para mediados de esta semana, según declaraciones del secretario general de Unasur, Ernesto Samper.

En tal sentido, la alianza opositora Mesa de la Unidad Democrática, que reúne a una treintena de partidos y organizaciones políticas, dio a conocer nuevas exigencias para sentarse en la mesa de negociaciones, entre las que destacan la inclusión de representantes de la Organización de Estados Americanos y del Vaticano.

Los opositores exigen la liberación de líderes políticos como Leopoldo López condenado por encabezar la revuelta que en 2014 dejó 43 muertos y más de 400 heridos, a los que agrupa bajo el rótulo de "presos políticos".

Además piden realizar el referéndum revocatorio contra el presidente este año, aunque Maduro y sus colaboradores más cercanos aseguraron que, por ley, es imposible hacerlo antes de 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99788-maduro-reitera-su-disposicion-a-dialogar-con-la-oposicion>



Radio Habana Cuba